

"Laisse-Le donc exiger beaucoup de toi !"

Dieu nous aime infiniment plus que toi-même tu t'aimes...
Laisse-Le donc exiger beaucoup de toi !(Forge, 813)

17 décembre

Le Seigneur connaît nos limites, notre attachement à nous-mêmes et à nos ambitions; Il connaît la difficulté que nous avons à nous oublier nous-mêmes et à nous donner aux autres. Il sait ce que c'est que de ne pas

rencontrer d'affection, de constater que ceux-là mêmes qui prétendent vous suivre, ne le font qu'à moitié. Souvenons-nous de ces tristes scènes que nous décrivent les évangélistes où nous voyons les apôtres encore pleins d'aspirations temporelles et de projets purement humains. Mais Jésus les a choisis; Il les garde près de Lui et leur confie la mission qu'Il avait reçue du Père.

Nous aussi, Il nous appelle, et nous demande, comme à Jacques et à Jean: *potestis bibere calicem quam ego bibiturus sum ?* (Mt 20, 22): pouvez-vous boire le calice que je vais boire — ce calice du don absolu à l'accomplissement de la volonté du Père? — *Possumus!*; oui, nous le pouvons! Voilà la réponse de Jean et de Jacques. Vous et moi sommes-nous sérieusement disposes à accomplir, en toute chose, la volonté de Dieu notre Père ? Avons-nous donné au Seigneur tout notre cœur,

ou continuons-nous à être attachés à nous-mêmes, à nos intérêts, à notre confort, à notre amour-propre? N'y aurait-il pas en nous quelque chose qui ne serait pas en accord avec notre condition de chrétien et qui nous empêcherait de nous purifier ? C'est pour nous l'occasion de rectifier tout cela aujourd'hui. (...) (Quand le Christ passe, 15)

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/dailytext/laisse-le-donc-exiger-beaucoup-de-toi/>
(24/02/2026)